

# Silber für die Landjugend

Die Landjugend Böhheimkirchen konnte für den gemeisterten Projektmarathon Silber holen.

BÖHEIMKIRCHEN. Der Tag der Landjugend markiert das absolute Highlight im Programm der Landjugend Niederösterreich. Knapp 3.000 Mitglieder waren auch heuer wieder mit dabei – so auch die Landjugend Böhheimkirchen. Höhepunkt der Veranstaltung war wie immer die Prämierung der teilnehmenden Projektmarathon-Gruppen aus dem vergangenen Jahr. Die Landjugend Böhheimkirchen holte mit dem Projekt „Gartenhäuser für Kinder“ Silber.

## Zum Projekt

Aufgabe war es, in den 42,195 Stunden im Garten des Kindergartens Stockhofstraße das

bestehende Gartenhaus abzureißen und an dessen Stelle ein Kinderspielhaus zu errichten, sowie der Aufbau eines Gerätehauses und die Renovierung des Sandspielzeughauses. Als Zusatzaufgaben sollten noch die Strauchhecke zur Straße von Unkraut befreit und mit Rindenmulch versorgt werden,

## WIRTSCHAFTSSTANDORT BÖHEIMKIRCHEN

sowie das Weidenhaus wieder in Form gebracht und ein Nützlingshotel errichtet werden. Nach dem arbeitsreichen Wochenende konnte die Landjugend stolz auf das umgesetzte Projekt zurückblicken – es konnten nicht nur die Hauptaufgaben, sondern auch die Zusatzaufgaben erfolgreich erledigt werden.

Am Foto: vorne: Markus Höh-



Leiter Alexander Felbinger (z.v.l. vorne) und Leiterin Paula Rabel (z.v.r. vorne) mit dem erreichten Platz.

Foto: Landjugend NÖ/Sophie Balber

lmüller, Alexander Felbinger, huber, Karl Nehammer, Stephan Paula Rabel, Anja Bauer. Hinten: Pernkopf, Johannes Schmu- Andreas Stöckl, Alexander Bern- ckenschlager, Georg Strasser.

# Känguru-Baby in Böhheimkirchen

Im Tiergarten, direkt beim Nemetz Restaurant & Motel, gibt es bereits zum zweiten Mal Känguru-Nachwuchs.

Bei einem Besuch im Nemetz-Restaurant oder im Nemetz-Markt kann man gerne die Tiere im Nemetz-Tiergarten besuchen. Im Moment sitzt das Baby noch im Känguru-Beutel, aber es ist schon sehr neugierig und schaut immer wieder mal raus und erkundet die Umwelt. Dabei kann man es gerne und gut beobachten.

Im Vorjahr hat das Känguru-Pärchen Romeo & Julia das erste Baby bekommen. Sein Name ist Johnny und ist mittlerweile schon fast erwachsen. Ob das zweite Baby nun ein Mädchen oder ein Bub ist, kann man noch nicht



Bei Nemetz gibt es ein süßes Känguru-Baby zu bestaunen.

sagen, das gesamte Nemetz-Team ist aber bereits auf Namenssuche.

## Kommen Sie vorbei!

Vor oder nach dem Besuch im Tiergarten freut sich das



Nemetz in Böhheimkirchen ist immer einen Besuch wert, egal ob im Markt, Bistro oder Motel!

Fotos (2): Nemetz

Team über einen Besuch im Restaurant. Dabei kann man sich werktags von 6 bis 18 Uhr mit Frühstück, Mittagessen, Snacks, Kaffee und Kuchen, uvm. stärken. Am Samstag ist das Restaurant

von 7.30 bis 17 Uhr geöffnet und sonntags gibt's immer ein Frühstücksbuffet von 7.30 bis 11 Uhr. Shoppen, Genießen und Tiere beobachten – das alles gibt's bei Nemetz Böhheimkirchen! WERBUNG